

Trabajo Social en la UA, una década siendo la carrera más demandada - Diario Información - 19/03/2017



Varios estudiantes caminan junto al edificio donde se encuentra el grado de Trabajo Social y Servicios Sociales de la Universidad de Alicante. ISABEL RAMÓN

Trabajo Social en la UA, una década siendo la carrera más demandada

- Según el estudio «50 carreras», este título de grado de la Universidad de Alicante es el que más estudiantes solicitan
- El Campus celebra el Día Mundial del Trabajo Social bajo el lema «Promoviendo comunidades y entornos sostenibles»

V.M.

Trabajo Social en la Universidad de Alicante (UA) es la titulación puntera en España desde hace más de una década. Y así lo destaca el estudio «50 carreras» en el que aparecen las titulaciones más solicitadas por los estudiantes y los centros académicos mejor valorados para cursarlos en España hecho por un medio de tirada nacional.

«Es una carrera polivalente. En sus inicios estaba más vinculada a la administración pública y hoy se vincula también al tercer sector, asociaciones, ONG y está muy en boga la innovación social», explica la directora del departamento de Trabajo Social y Servicios Sociales, Yolanda Domenech, que resume el objeto de los estudios: «Se centran en la inclusión social de las personas con dificultades y es muy amplia: Personas mayores, con dependencia, personas sin hogar, aquellas que atraviesan una situación vital complicada».

El centro cuenta con 18 profesores y otros seis asociados. Domenech, destaca la importancia

de las innovaciones docentes que se realizan en la actualidad centradas en el aprendizaje del alumnado y la incorporación de la investigación aplicada en el aula. El departamento también es el encargado de la supervisión de las prácticas externas. El centro mantiene convenios con 153 instituciones, empresas y asociaciones y en tercero y cuarto los alumnos realizan prácticas, actualmente son 222 estudiantes distribuidos por la provincia de Alicante y otras limítrofes.

Trabajo Social tiene en la UA una preocupación por la calidad de la educación en la docencia de los estudios de Trabajo Social, y de hecho, el porcentaje de ocupación de los alumnos es de entorno al 78%.

Y la conciencia social de sus alumnos empieza desde el primer curso. Trabajo Social en Alicante es pionera en España en tomar contacto con la realidad de esta profesión desde el primer mo-



mento. Además de ser una de las titulaciones con más prácticas lleva a las aulas a usuarios para que los estudiantes conozcan de primera mano lo que esperan de ellos en la asignatura Iniciación a las habilidades profesio-

Este grado en la UA tiene una tasa de ocupación de sus alumnos en torno al 78%

sionales. «Han venido personas con discapacidad física, familiares de personas con discapacidad intelectual con ellos, personas sin hogar», cuenta Domenech, siempre de la mano de entidades con las que mantienen convenios como Cemefé o Proyecto Hombre.

El Departamento de Trabajo Social y Servicios Sociales organiza anualmente el Día Mundial del Trabajo Social en colaboración con el Colegio Oficial de Trabajo Social de Alicante y la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Alicante. Este año se celebra bajo el lema

«Promoviendo comunidades y entornos sostenibles» dentro de los compromisos de la Agenda Global del Trabajo Social y Desarrollo Social.

Actos del Día Mundial

Los actos se desarrollan el martes 21 de marzo a partir de las 9.30 horas en el Salón de Actos de la Facultad de Educación de la UA. Arrancarán con la conferencia del profesor y director del Instituto Universitario de Lisboa, Jorge Manuel Leitao Ferreira, que abordará las claves del «Trabajo Social Ecosistémico y el desarrollo social sostenible». A continuación se entregarán los Premios Impulsa 2017 a cargo del Colegio Oficial de Trabajo Social de Alicante. Continuará con buenas prácticas de Trabajo Social Sostenible realizada en el Club de Convivencia Felipe II de Santa Pola.

El broche lo pondrán alumnos de tercero que presentará sus trabajos académicos sobre el papel actual del Trabajo Social comunitario ante el desafío del desarrollo social sostenible.